

性について色々学べてよかったです

O

知ることや、知らないことを学べて、良かったです。また、赤ちゃんが、生まれてくる仕組みについて、知ることが出来ました。

M

私は、体は年を重ねるごとに少しずつ変わっていくことや、男の子と女の子で違うところがあることを知って、びっくりしました。でも、みんなも同じように成長していくんだと思うと、なんだか安心しました。また、困ったことや分からないうことがあったら、大人に相談してもいいんだと知って、少し心が軽くなりました。これからも自分の体を大切にして、健康に過ごしたいです。

I

赤ちゃんがどんなふうに生まれているのかなどが知れて自分達もこんなふうだったんだと分かりました。

T

これから私たちが大人になっていく中で、とても大切なことだと実感しました。そして、私がすごいと思ったことは、心拍をはかることです

K

内容は、「理科で習った」と思ったけどやっぱり理科ではなかったことがあったので勉強になったと思いました。あと、あの絵本が海外では教科書の保育園があるんだなと思いました。

H

まだ知らなかつたことが高橋先生のわかりやすいお話をわかりました。

S

お母さんは赤ちゃんを産む時はとても大変と言うことがわかり、産む時は手術するのと自然に産む2つの産み方があることがわかりました。

M

"いつも変なように話していたけど、今日の話を聞いて大事な事だと思いました"

F

高橋先生のお話を聞いて、心と体について、よく分かりました。脈拍は、手と首の2つの場所で、測れることや、赤ちゃんの成長や産まれ方などいろんなことを学びました。5年生の1学期に理科で、人間について学習したから、知っていることも、あったけど、新しく学んだことも、たくさんありました。また、心と体について学びたいです。

N

話していたことのほとんどが知っていたけど、知らなかつたこと也有って、新たに知識が増えた。

W

妊娠などとかについて色々なことを知ることができました

H

お母さんは、赤ちゃんを産むとき手術で産んだりしそんに産んだりしていて自分の命や体をもっと大切に思いました。 F

高橋先生の話を聞いて赤ちゃんが産まれるのが辛く大変とわかりました。 K